

Nosotras, estudiantes de Bellas Artes en la UPV, denunciarnos que son numerosos los testimonios de alumnas que han sido agredidas sexualmente por parte de docentes que hoy en día siguen impartiendo clases o que se han jubilado sin repercusiones. Estos casos llevan años siendo ampliamente conocidos en la Facultad de BBAA. Ante esto, la universidad nos ha demostrado ser incapaz de garantizarnos seguridad, ignorando las acusaciones. La única herramienta que nos ofrece la institución en estos casos es un protocolo (Protocolo de actuación en los supuestos de acoso sexual, acoso por razón de sexo, acoso por orientación sexual y acoso por identidad y expresión de género) que sabemos con certeza que no se aplica y que resulta ineficaz. Se trata de un documento que pone numerosas trabas burocráticas para que el proceso de denuncia sea lento y tedioso, que además es subjetivo a la hora de desestimar denuncias. Los únicos espacios u órganos a los que podemos recurrir han demostrado no tener capacidad para defender a las víctimas y protegerlas en todo caso. Hasta ahora, el papel que ha desempeñado la UPV ha sido insuficiente.

Ante la pasividad y la ineficacia de la universidad, no solo las estudiantes nos vemos desprotegidas sino también el equipo docente, que merece tanto como nosotras desarrollar su labor en un ambiente universitario libre de agresores. Desde No Esteu Soles, reconocemos que la perpetuación de la violencia machista por parte de la UPV es un problema inadmisibile que nos afecta a todos, y es por eso que todos debemos colaborar para demandar su fin. Las estudiantes nos hemos visto en la obligación de unirnos y exigir:

- Un protocolo que realmente elimine las agresiones y que nos permita estudiar y trabajar sin miedo y exigimos, por tanto, que dicho protocolo se aplique cuando sea pertinente.
- Demandamos un espacio eficaz que ampare a las víctimas en caso de agresión y que esté dispuesto a actuar firmemente en contra de los agresores.
- Exigimos que el equipo rectoral asuma la responsabilidad sobre las declaraciones en las que banalizan la violencia que se ha ejercido y se ejerce en las aulas por parte de los agresores.

Por todo esto, llamamos a todas las estudiantes, docentes y trabajadoras de la UPV para posicionarnos frente a esta vergonzosa situación del lado de las víctimas, unirnos y hacer de esta una universidad libre de agresiones. Una universidad en la que podamos acudir a las aulas sin miedo, donde nos sintamos lo suficientemente seguras para alzar la voz.

Nuestra plataforma pretende ser un altavoz para estos testimonios, por lo que os animamos a todos los docentes a conocernos, difundirnos y unirnos a estas reivindicaciones, que son una expresión de un estudiantado que quiere acabar de una vez por todas con la violencia machista.

No Esteu Soles
@noesteusoles

